

DEPORTES

Juegos INTERBANCARIOS 1970

En la tarde del 27 de agosto, ante un numeroso público, que siguió interesado las diferentes pruebas, se celebró el festival atlético de los Juegos Interbancarios 1970, en el Polideportivo de Arucas.

Los grupos presentados por las diferentes entidades bancarias se ofrecían muy completos.

He aquí los resultados técnicos de las diferentes pruebas:

200 metros: 1º, Armando Marrero (B. Bilbao); 2º, Antonio Sánchez (B. Ibérico).

400 metros: 1º, Andrés Padrón (B. Exterior); 2º, Fernando Hernández (Caja Insular de Ahorros).

Lanzamiento de peso: 1º, Ismael Marrero (Caja Insular de Ahorros); 2º, Antonio Sánchez (B. de Bilbao).

Salto de altura: 1º, Manuel Cano (B. Ibérico); 2º, Manuel Batista (B. de Canarias).

Salto de longitud: 1º, Carlos Santana (B. Vizcaya); 2º, Joaquín Mena (B. de Canarias).

Lanzamiento de disco: 1º, Manuel Jiménez (B. de Vizcaya); 2º, Pedro Cano (B. Ibérico).

Triple salto: 1º, Joaquín Mena (B. de Canarias); 2º, Andrés Padrón (B. Exterior).

Relevo 4 x 100: 1º, Banco de Santander; 2º, Banco Exterior y Banco de Vizcaya.

CLASIFICACION FINAL

- 1º, Banco de Vizcaya
- 2º, Caja Insular de Ahorros
- 3º, Banco Exterior de España
- 4º, Banco de Bilbao
- 5º, Banco de Santander

Y, así, hasta ocho Bancos participantes.



V TORNEO ELIMINATORIO CAJA INSULAR DE AHORROS

El domingo 6 del presente mes, se celebró la primera eliminatoria de este torneo, segundo que patrocina la Caja Insular de Ahorros. Como señalamos en otra crónica, la liza tuvo lugar en dos fases, matutina y vespertina, respectivamente. En ambas jornadas la mar presentó un buen estado, con vientos flojos, algo cabeceros, con más intensidad en la salida. Hay que hacer notar que, en la de la mañana y a partir del Campo España, surgió de improviso una calma que influyó notablemente en los resultados.

El orden de clasificación establecido fue el siguiente:

MAÑANA

- 1º "Perico"
- 2º "Porteño"
- 3º "Minerva"
- 4º "Gran Canaria"
- 5º "Tomás Morales"
- 6º "Pepsi Cola"
- 7º "Alcaravaneras"

TARDE

- 1º "Santa Catalina"
- 2º "Bandama"
- 3º "San Cristóbal"
- 4º "Portuarios"
- 5º "Muelle Grande"
- 6º "Ciudad Alta"
- 7º "Unión Arenales"
- 8º "Juan Rejón"

Según dijimos, sólo se clasifican los cinco primeros de cada grupo, aunque en la presente ocasión quedó eliminado el "Santa Catalina", por infracción del Reglamento, dando paso automáticamente al "Ciudad Alta".

En el próximo número daremos los resultados definitivos de este apasionante torneo.